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Hallo liebe Mitglieder,


hier wieder ein kleines Update aus unseren Vereinsaktivitäten.


Bei der gestrigen Vorstandssitzung haben uns folgende Themen beschäftigt:


Teddybärentage mit kleiner Bewirtung.


Jugendgruppe Diorama Apfelpfeil.


Weitere Planung der Modellbahnbörse im Januar 2024.


Wechselbrücke und Verkauf.


Fertigstellung des Erzzuges.


Grobe Planung für die Sommer-Dampftage.


Ja, wir wurden tatsächlich für die Teddybärentage vom Bayerischen Eisenbahnmuseum 
um Hilfe gebeten. Da diese wohl kein Personal für Speisen und Getränke aufwarten 
können. Wir haben dies in kleinem Rahmen angeboten, obwohl wir ja bei dieser 
Veranstaltung üblicherweise nur den Ausstellungswagen öffnen. Wie ich bereits in der 
WhatsApp-Gruppe gepostet habe, könnte hier noch die eine oder andere helfende Hand 
gebraucht werden. Also meldet euch, wenn ihr Zeit habt.


In der letzten Jugendgruppe, am 18.07. wurde wieder an der Noch-Anlage gearbeitet. 


Am 15.07. fand unser Jahreshauptversammlung statt. Hier würde ich mir nach wie vor eine 
größere Beteiligung der Mitglieder wünschen. Unser anschließendes Sommerfest war, 
denke ich, für alle, die daran teilgenommen haben recht spaßig. Gefreut haben wir uns 
auch über doch recht zahlreiche Besucher aus dem BEM, die wir ebenfalls eingeladen 
hatten. Daher gab es interessante Gespräche, viele Fachsimpeleien uns Spaß bei 
Grillwürsten, Steaks, Salat usw. 


Ich wünsche allen eine angenehme Woche.


Hans-Joachim



